

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden Unbekanntes Terrain steht am Samstag bei unserer Männer 1 auf dem Programm, es geht nach Freiburg auf die Anlage des SV Blau Weiß Wiehre. Nach dem Stolperstart zu Beginn der Saison, ist unsere Mannschaft immer besser in Tritt gekommen und konnte in den letzten beiden Spielen zwei souveräne Siege verzeichnen. Somit stehen die Jungs nun auch auf dem 3. Tabellenplatz, knapp hinter dem SKC Unterharmersbach und der SKG 77 Singen. Der SV BW Wiehre Freiburg liegt derzeit auf dem 5. Platz und ist daher nicht zu unterschätzen. Entsprechend müssen unsere Männer den Schwung aus den letzten Spielen mitnehmen und wieder eine sehr gute Leistung abrufen, wenn sie in Freiburg punkten wollen.

Andi: „Eine schwere Aufgabe erwartet uns beim kommenden Auswärtsspiel in Freiburg. Für uns ist es das erste Aufeinandertreffen gegen Blau Weiss Wiehre, somit müssen wir uns vom Gegner sowie der Anlage überraschen lassen. Mit den zwei deutlichen Siegen aus den letzten beiden Spielen können wir mit breiter Brust das Spiel auf uns zukommen lassen.“